

# アイリフォーム 通信



Thank you for reading



2019

5

月号

皆様お元気ですか。平成の時代が終わり、いよいよ令和の時代が始まりました。30年余り続いた平成の時代、皆様にとってどんな時代だったでしょう。昭和の終わりに始まったバブル経済がはじけ、1990年代後半から経済はデフレスパイralに陥ってしまいました。いつ明けるとも知れない、長い不況の時代が続きました。国民の中にくすぶった不満は民主党政権の成立につながりましたが、パフォーマンスに走り、現実的な政策が見えない中で、東日本大震災が起こり、その対応も含めて国民の期待を裏切ってしまいました。その後成立した安倍内閣のもと、経済優先を掲げて、なんとか景気は回復基調に乗り、平成から令和につなげて参りました。平成最後の日、「退位礼正殿の儀」で上皇さまが、最後のお言葉で「支えてくれた国民に、心から感謝します。」と話されたことは、象徴天皇として、経済的にも厳しく、又、大きな災害が続く困難な時代の中で、ひたすら国民に寄り添ってこられた気持ちを我々に伝えて下さったと感じます。又、新天皇陛下が上皇さまの歩みを尊重され、国民に寄り添い、国民の中に入していくことをお言葉として述べられたことに、心から敬意を表したいと思います。

さて、今年の5月連休は即位関連の儀式による祝日が増え、過去には例のない10連休となりました。職業によっては、連休は全く関係ない方も沢山いらっしゃいますが、皆様はどのようにお過ごしだったでしょうか。私は平成最後の3日間は四国のお遍路で締めくくりました。最終日はハハハケ所難所の一つである45番岩屋寺に約30分の急坂を登ってお参りし、私にとっては厳しい時代であった平成の世を無事過ごせた事を感謝致しました。

平成最後のアイリフォームのイベントであった「お客様感謝祭」には151人と多くの方にご来場頂き、ありがとうございました。令和に入り、最初の感謝祭には、もっともっと皆様に喜んで頂けるよう、スタッフ一同知恵を絞って準備させて頂きます。



今年は事務所のスズメの巣も2ヶ所で子育てをしており、運気の上昇を予感しております。皆様にとって、新しい令和の時代が、未来が展望できる希望の時代となるよう願っております。

令和元年5月1日 (株)アイリフォーム 代表取締役 井本 健一



家具で凹んだ  
カーペットを  
直す方法

部屋の模様替えをしようと家具を移動したら、カーペットにくつきり跡がついていることがありますよね。そんな時は、まず霧吹きで凹んでいる部分に水をかけ、古くなった歯ブラシで毛を起こすようにブラッシングします。次に、タオルを水に濡らしてから固く絞り、凹んだ部分の上に広げて置き、タオルの上からアイロンをかけたら、あーら不思議、元通りに♪とても簡単ですよね。アイロンにスチーム機能があれば、使った方がより効果的です。完全に戻らなかった場合は、同じ作業を数回行ってみてくださいね。

〒737-0814

吳市山手1-1-33

株式会社アイリフォーム

<https://www.i-reform.co.jp/>

フリーダイヤル

0120-117-145

吳 アイリフォーム

検索

いつもご愛読ありがとうございます。当通信がご不要な方は、恐れ入りますがご連絡頂けますよう宜しくお願ひいたします。



# アイリフォームお客様感謝祭



## ガラポン抽選会



今回は4月13日(土)・14日(日)の2日間で開催しました、アイリフォームお客様感謝祭。呉駅ビル内という好立地もあってか、本当にたくさんのお客様にご来場いただきました。お越しいただいた皆様、誠にありがとうございました。

ガラポン抽選会も、これまでより豪華な賞品を、本数を増やしての開催となり、見事引き当てていただいた方には大変喜んでいただけました。

体験コーナーでは、1日目はアイシングクッキー(土台のクッキーにクリームでデコレーションするもの)を、2日目はハーバリウム(瓶の中にプリザーブドやドライフラワーを入れ、オイルを流し込んで劣化しないようにしたもの)を、それぞれ講師の先生をお招きして、ご指導いただきながら皆さんに作成していただきました。どちらも大変好評で、中には2日間とも来られて体験された方も。

他にも、その場で描いてもらった似顔絵プレゼントや、お子様には恒例の輪投げや千本くじ、住宅設備機器の実機展示など、盛りだくさんな内容で、スタッフ一同全力でおもてなしをさせていただきました!!

アイリフォームでは、これからもお客様に喜んでいただけるようなイベントを開催していきますので、ご来場いただいた方も、今回は都合が悪くご来場いただけなかった方も、次回イベントでお待ちしております♪

## 似顔絵



ありがとう  
ごめん。

## アイシングクッキー



## ハーバリウム



アイリフォーム田中作  
テーマ『ぎゅうぎゅう』

# 祝 新築完成記念 祝

～小屋浦 T様邸～



当初、築80年ほどの旧宅をリフォームする予定でご検討のようでしたが、この際にと  
思い切って新築で建て替えをご決断いただきました。必要なものだけに絞った、すっきり  
とした印象のお家に仕上がっています♪これで耐震性もバッチリですね！！このように弊  
社では、リフォームに限らずお客様のライフスタイルに応じてさまざまご提案をさせて  
いただくことも可能ですので、お住まいでお悩みの際は、お気軽にご相談ください。



担当：飯原

## ～只今施工申～ マンションフルリノベーション



Before



大規模改修をされた方はご覧になられ  
たことがあるかもしれません、解体か  
ら大工工事はこのように進めていきま  
す。こちらはダイニングキッチンをほぼ  
同じ角度から撮影した様子です。間仕  
切りがあるとないとでは、随分印象が違  
いますよね。完成が楽しみです♪



こちらの物件は、ブログ  
& SNSでも随時更新をし  
ています。完成も間近とな  
り、その様子もアップ予定  
ですので、弊社ホームページ  
もぜひご覧ください！！

## #アイリフォームインスタ キャンペーン、まだまだやっています！！

アイリフォームで改修した箇所がわかる画像に上記ハッシュタグを添えてご自身のアカウントにアップしていただ  
くと、QUOカード500円分をプレゼントしています。 井本建設・アイリフォームのアカウントはこちら→



# 二河川沿いの桜並木

アイリフォームのある井本建設ビルは二河川沿いにあるのですが、毎年桜の季節になると、こんな綺麗な桜並木になることを皆さんご存知ですか？

弊社では毎年ここで井本建設・アイリフォーム合同のお花見会をするのですが、今年も4月6日に社員と協力業者さん約60名で開催いたしました。満開の桜の中、新入社員の紹介などを行い、親睦を図りました。このような絶景が会社のすぐ近くにあるだなんて、とても幸せなことですよね♪また仕事にも気合が入ります！！



## 新入社員の

もんた ゆうき  
門田祐樹

## です。



初めまして。この春に入社しました門田と申します。

前職は小売業でしたので、接客の経験を活かしてお客様とのやりとりを大切にしたいと思っています。

全く違う業種からの転職でわからないことだらけですが、現在建築の夜間学校に通いながら一生懸命勉強しています！

また、息抜きに日帰りドライブに行くこともあるので、面白い景色などがあれば是非皆様にご紹介できたらなと思っています。

お客様に信頼していただけるよう、全力で取り組んで参りますのでどうぞよろしくお願ひいたします。

趣味  
音楽鑑賞  
出身  
安芸郡



## 苗木がこんなに大きくなりました♪

あるお客様のお宅に営業がお邪魔したところ、「以前、相談会でいただいた植物の苗木が、こんなに大きくなったのよ。」とこちらの木を見せていただいたそうです。これまでの相談会で何度か植物の苗木をプレゼントしているのですが、長く勤めるスタッフに確認しても、これがいつのものなのかも、そしてこれが何の木なのかもわからず…ただ、お配りした時には、ビニールのポットに入ったわずか10cm程度の苗木だったはずですが、今では優に1mはある大きな木になっていて、とても大切に育ててくださったんだなということがわかりますよね。もしかしたらこれをご覧になっている皆さんの中にも、同じように大事に育ててくださってる方もいらっしゃるのでは？そのお話を伺った営業はもちろん、写真を見た社員一同、心がほっこりした出来事でした。ありがとうございました。



FacebookとInstagramも随時更新。フォロー&イイネを願います♪

## 編集後記

いよいよ“令和”時代に突入しました！私は音楽が好きなので普段からよく情報収集をしているのですが、エアーバンドで有名な「ガールデンボンバー」が、4月1日の元号発表の1時間後には、録音・撮影・編集をすべて終えて、インターネット上で「令和」というタイトルの新曲の動画配信を開始しました。もちろんメロディーなど先に作っておける部分は事前に済ませてあったようですが、それにしても1時間で新曲発表とは、恐れ入りましたとしか言いようがないですね。すでにCDも発売されていますが、Youtube（ユーチューブ）でずっと無料配信もされていて、歌詞もなかなかいい曲なので、一度聴いてみられてはいかがでしょうか？

ちなみに「令和」という元号、万葉集からの引用だそうですが、私はこのガールデンウイークに、ゆかりとされる太宰府天満宮へ行きました。実は令和とはまったく関係なく、今年度受験生である子どもの合格祈願にと、前々から計画していたのですが、お参りした日は朝早くかったことあってか、思ったほど混雑をしておらず、すんなりとお参りできました。目的は達成、新時代の幕開けにゆかりのある場所を訪れることができて、令和の時代に幸運をもたらしてくれると信じて日々過ごしていきたいなと思います。

加藤